

やまびこ

上越市立
安塚小学校
学校だより
R5.11.17
No.333



伝えたい思いがある

秋が短い年でしたが、安塚小学校は大いなる実りの秋を迎え、4年ぶりに制限のない文化祭を開催することができました。当日は、大勢のみなさまからご来校いただき、子どもたちの学習成果をご覧いただきました。たいへんありがとうございました。

作品展示会場では、多くの方から「安塚小の子どもたちの図工レベルは高いですね。」とお褒めの言葉をいただきました。途中で投げ出したり、やけになったりせず、じっくり丁寧に取り組んできた子どもたちの姿が表れていたからでしょう。



ステージ発表では、1,2年生は、きれいな歌声に加え、歌詞の内容を手話で表現しました。手話は柔らかな振り付けになり、普段は「かわいい」1,2年生が、この日の発表では「美しい」という表現がぴったりの姿を見せました。

3,4年生は、息を合わせ、すべてを出し切った群読、つま先から指先までぴったり揃ったダンスを披露し、体育館が揺れるほどの熱いステージでした。真剣なパフォーマンスは、ふるさとへの熱い思いを伝えることができました。

5,6年生は、コロナ禍によりステージ発表が途絶えて、参考にできる先輩の姿がない状態で、自分たちのステージを創り上げました。9月になると、3階から聞こえてくるリコーダー練習の音色に、後輩たちは5,6年生の演奏を楽しみにしていました。そして、本番では素晴らしい演奏を見せ、この日5,6年生は後輩の憧れとなりました。

安小広場でも、5,6年生は、おもてなしの心で、来校のみなさまも楽しませることができました。「文化祭」の文字通り、体育館は、まるで「おまつり会場」となり、非日常を楽しむことができました。5,6年生本当にありがとう！今年一の冷え込みの日でしたが、体育館は寒さを吹き飛ばすホットな空間となりました。

児童の活躍 よい歯の学校表彰「優秀校」

県内の園、小・中学校、高等学校、特別支援学校990校の中から、34校の優秀校・園に選出されました。

新潟県は子どものむし歯数で全国トップクラスの少なさを誇っていますので、大変素晴らしい賞をいただいたこととなります。この先、大人になるまでよい歯を維持していくことが重要です。



文化祭(10月21日) ～人とつながり、地域とつながる～

将来「ふるさと安塚」を語ることができる大人となるために



1, 2年

一生懸命育てた夏野菜との思い出を、表現しました。



3, 4年

息もつかず、ふるさとへの思いを、たたみかけました。



5, 6年

この日、後輩たちの憧れとなりました。



安小広場

日常を離れ、学校が「おまつり会場」になりました。

〈12月の主な予定〉

1日(金)	冬季バス運用開始 地域子ども会(5限後実施:時数無し) 冬道下校指導
4日(月)	漢字テスト週間(~9日) 個別面談(1日目) 3・4年生校外学習(そば打ち体験 伏野)
5日(火)	全校朝会 学校訪問カウンセラー訪問
6日(水)	個別面談(2日目) 図書館司書訪問
7日(木)	フッ化物洗口 ALT訪問
8日(金)	個別面談(3日目)
11日(月)	算数テスト週間(~15日)
12日(火)	児童朝会(健康委員会)
13日(水)	5・6年生校外学習(朴の木)
14日(木)	フッ化物洗口
15日(金)	2学期末大清掃(~20日) 図書館司書訪問
19日(火)	5・6年生校外学習(朴の木) 健康チェック
21日(木)	3・4年生出前講座(福祉教育) フッ化物洗口 健康チェック ALT訪問
22日(金)	2学期終業式 朝清掃 給食後下校
23日(土)	冬休み(1月8日まで)

